
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DE VALHERBASSE DU
LUNDI 22 NOVEMBRE 2021

A L’ESPACE HAUTE HERBASSE DE MIRIBEL

Présents(13) : M. VASSY Jean-Louis, Mme BESSON Isabelle, M. CHARVAT Patrick, M. ROLIN 
Jérôme, M. RODRIGUEZ Richard, Mme SAUREL Nelly, Mme RONGY Marie-Madeleine, Mme 
POUGET-MATHIEU Régine, M. DUC Bernard, Mme JANTON Joëlle, M. CLET Benjamin, M. 
GAUDENECHE Patrice, M. MARY Claude

Pouvoirs (4) : M. PAQUIEN Lionel ayant donné pouvoir à M. VASSY Jean-Louis
Mme BARRIER Marie-Agnès ayant donné pouvoir à Mme BESSON Isabelle
Mme  DUC Gwendoline ayant donné pouvoir à M. DUC Bernard
M.BRET Vincent ayant donné pouvoir à Mme JANTON Joëlle

ABSENTS (2) : Mmes MARION Isabelle, CARRERE Alexandra

Secrétaire de séance : BESSON Isabelle

M. MARY Claude est arrivé à 19 H 30.

1/ Approbation vente terrain lotissement Barbentane Lot 8

Lot 8 donné mandat à Céline NOIROT. M. le Maire présente l’offre d’achat du terrain «  Lot 8 » de 
1179 m², constructible et viabilisé sur la parcelle AN 199 , pour un montant de 50 000€ TTC.

VOTE : 16 Pour

2/ Approbation Vente terrain lotissement Barbentane Lot 2

L’offre d’achat du terrain « Lot 2 » accepté au précédent conseil a été retirée.

VOTE : 16 Pour

3/ DM VIREMENT DE CRÉDIT POUR ACHAT CAMION IVECO

Décision modificative afin de mandater l’acquisition d’un véhicule communal.
Diminution de 25 000 € de l’article 2315-163 Installations matériels et outillages pour alimenter 
l’article 2158 Immobilisations corporelles

VOTE : Contre : 3  (DUC B. , BRET V. , JANTON J.)
                  Pour : 14

4/ PRISE D’ACTE DU RAPPORT ASSAINISSEMENT AGGLO 2020

Prise d’acte du rapport sur le prix et la qualité du service assainissement de VRA 2020



5/ CONVENTION SIEH : TRANSFERT DE COMPÉTENCE 

M. Le Maire rappelle la délibération n° 165-2019 concernant le transfert de la compétence eau au 
SIEH. Il présente le procès-verbal de mise à disposition des biens entre la commune de Valherbasse
et le SIEH dans le cadre du transfert de compétence eau et précise que le règlement du montant à 
virer au budget du SIEH sera échelonné sur 3 exercices : 2021, 2022 et 2023.
Le 1er point est la rédaction de la façon dont est rédigé la convention.
M. Le Maire propose de prendre une délibération qui l’autorise à signer cette délibération sous 
réserve d’un échelonnement comptable, et d’un engagement avec le SIEH pour avancer notamment 
sur le chantier de la route de la Balme à Miribel.

VOTE : Contre (4)  DUC G, DUC, BRET, JANTON
Pour : 13

QUESTIONS DIVERSES

- Désignation d’un élu pour la commission sport de VRA

Suite démission de M. BRET Vincent, il faut trouver un autre élu
M. VASSY Jean-Louis se propose d’être délégué au sport à VRA

- Bulletin municipal

La 3e édition du bulletin se fera entre le 15 et le 20 décembre. On demande à la minorité de faire 
passer rapidement un mot à M. CLET Benjamin en charge du bulletin municipal.

- Vœux 2022:

M. Le Maire propose de faire les vœux le 2 janvier à 11H à l’Espace Haute Herbasse de Miribel.

                                     
                


